



インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影:三宅孝治 会員



倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2786 例会 R.Song 「四つのテスト」 天候 : 曇り No.2786/2019.2.22

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 69名 (うち出席規定免除者④2名⑤13名)

2/22の出席率 63.93% (出席者39名、内⑤7名)

2/8の出席率補正 76.81%

欠席 安藤、江澤、古田、原田、井上(朗)、唐川、小瀬、室園、緒方、奥本、佐藤(正)、鳴田(章)、田原、和田、若狭(宏)、渡辺(英)、山中、横道、横田、鳴田(晴)、土井、納、各会員 (22名)

○三宅副会長

- ・本日は竹島の日、国際友愛の日、ねこの日、食器洗い乾燥機の日です。なお、2月23日はロータリー設立記念日、富士山の日となっております。
- ・2月13日は第1回 I.D.M 夜間例会を開催。多数の皆様に出席頂き感謝します。
- ・2月24日米山奨学生歓送会が岡山国際交流センターで開催される予定です。
クオエイ チュンフォン氏、森会員が参加します。
- ・理事・役員会報告として、会員増強チャレンジ70達成のために目標を75名 (2/8現在の会員数 69名) としたいので、ご協力をお願いします。その他、例会時に食事が余るので、欠席の場合は、なるべく前日までに連絡をお願いします。

○幹事報告 (沼本幹事)

- ・末長地区ガバナー事務所より、RYLA のご案内。他、報告 9件

○親睦・家族委員会報告 (奥山委員長、渡辺(清)副委員長)

- ・第2回親睦ゴルフ大会 3月31日(日)開催予定。多数エントリー頂き感謝します。
- ・親睦家族例会が4月20日(土)に開催予定。香川県(直島)のベネッセハウスミュージアムの現代アートを鑑賞します。芸術に触れあうことも大事かと思いますので多くの方の参加をお願いします。

○SMILE報告 (渡辺(祐) SAA)

- ・野口会員: ①結婚35周年になり、子どもたちがお寿司で祝ってくれました。もちろんす

し丸でした。②バス 14 台、総勢 500 名で鳥取カニツアーオーに行きました。楽しくカニを堪能した一日でした。③妻の誕生日に花束をいただき有難うございました。

- ・高田会員：石村嘉成さんの版画展と映画「プレス～しあわせの呼吸」、「ぼけますからよろしくお願ひします」を見ました。是非機会があれば見てください。
- ・永井会員：主人の誕生日にお花をいただきました。有難うございました。
- ・渡辺(祐)会員：①過日東京で大学時代の友人夫婦と会食しました。2人は中学の時以来 50 年の付き合いで、あらためてびっくりしました。②ボーカルカウト友情の日に因んで。
- ・三宅副会長、沼本幹事：白神会員の卓話を歓迎して。
- ・中西会員：先週の土曜日お待ちかねの西大寺はだか祭に 3 年ぶりくらいに参加してきました。御堂の中では毎回もみくちゃにされますが、しっかりとエンジョイしてきました。
- ・親睦家族委員会一同：白神会員のイニシエーションスピーチを楽しみにしています。
- ・桐野会員：当社製菓部として立ち上げました、鳩屋製菓・栄堂が 1 周年を迎えました。
- ・三宅繁会員：先日神戸税関より AEO 認定業者として認定されました。輸出入貨物はお任せください。

○プログラム 卓話 イニシエーションスピーチ 白神 卓海 会員

- ① 会社紹介について：JFE プラントエンジニア、沿革は、1937 年 4 月布引製作所(神戸)、2016 年 4 月 JFE プラントエンジニア発足 (JFE メカニカルと JFE 電制が統合)、東中国支店 (JFE スチール構内)、機械・電気工事、設備診断他、特殊な商品としてスキーリフト、圧雪車、人口降雪機、コンテナクレーンなど
- ② 自己紹介：倉敷市玉島、昭和 34 年生まれ、B 型、牡牛座
 - ・学生時代：小学校時代はソフトボールに明け暮れる。中学校時代は剣道をやるも部員不足で試合に出れず脱退。その後、理科研究クラブに入る一方、玉島地区対抗の陸上大会では 400m 走で新記録達成。高校時代はサッカー部へ入部。体育祭では初代赤組の応援団長として演舞は某大学の応援の型を披露。大学は武蔵工業大学に入学。
 - ・サラリーマン時代：製鉄機械設計に配属、49 才で倉敷営業部長
 - ・ゴルフ経歴：28 才でゴルフを始める。55 才でベストスコア更新。怪我で 2 年間の療養生活を経て、昨年 9 月からラウンド復帰
 - ・ゴルフ教訓：師匠から頭を動かすな！7 番アイアンだけ練習しろ！とだけ教わった。100 を切るまで 2 年間の猛練習。アプローチを多く練習することによりスコアがぐんとアップ。ゴルフ好きのメンバーが増え、「ゴルフの耳学問」で練習に熱が入り、更に上達。今は年齢を重ねて体力が落ちたので軽い運動を開始した。

例会プログラム予定：

2019.3.1 (金) 卓話 イニシエーションスピーチ

三宅 繁 様

2019.3.8 (金) 卓話 クラブ協議会 (PETS 報告)

永井会長エレクト